



Alumnos esperando para donar sangre en el Campus Unamuno.

Los estudiantes se vuelcan con la donación de sangre en el Campus Miguel de Unamuno

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca celebró ayer el Día del Donante Universitario y fueron muchos los alumnos que acudieron a donar sangre al autobús instalado en el Campus Miguel de Unamuno, un gesto de solidaridad que este año es aún más importante pues la pandemia sanitaria acrecienta las necesidades.

A través del Servicio de Asuntos Sociales, la institución académica organiza esta campaña en colaboración con las asociaciones AL-CER, ASCOL, PYFANO, APUCYL y la Hermandad de Donantes de Sangre de Sala-

manca, para sensibilizar a la comunidad universitaria sobre donación de médula, sangre y órganos.

Ayer el Campus Unamuno recibió la visita de la unidad móvil de extracción de sangre, hoy se trasladará a la Escuela Universitaria de Enfermería de Zamora, el lunes 9 de noviembre estará en el Colegio Mayor Hernán Cortés, en la Facultad de Educación el día 10, el 16 en Psicología y Bellas Artes, en el Campus Viriato de Zamora el 17, en la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar el 19 y en Enfermería y Fisioterapia el 25.